
 

 

CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE SAN BLAS - CANILLEJAS 

 
 

FECHA: Miércoles 09 abril 2014, a las 18:00 
LUGAR: CENTRO  SOCIO CULTURAL MIGUEL DE CERVANTES                                                                                                             
MEDIOS EMPLEADOS 
PARA LA 
CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Francisco Javier Colino Gil Presidente por delegación 

(Gerente) 
VICEPRESIDENTE: Daniela Lillo Alcarazo ASOCIACIÓN CULTURAL LA ROSA 

DE CANILLEJAS 
PORTAVOZ: Alfonso AMPA Rodríguez Gómez CEIP JULIAN MARIAS, 

representado por Rafael Tejero.  
SECRETARIO: José Luís de Pablo Trabalón 
 

ASISTENTES: 
 
VOCALES VECINOS: 
Grupo político PP Alberto Díaz Álvarez 

María Gloria Domínguez de Miguel 
José Emilio Franco Uría 

Grupo político PSOE Begoña Ocaña Guaita 
Lorenzo Vázquez Tenorio 

Grupo político UPyD Inmaculada Sopeña Ortega 
Grupo político IU Marta González Carrasco 
 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 
Asociaciones de Vecinos Alejandro Pariente Álvarez ASOC. PROPIETARIOS 

VIVIENDAS POLÍGONO H LA UNIÓN 
 
 
ENTIDADES: 
  
 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 
  
 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
Junta Local de Seguridad Paloma Morales Consuegra  representado/a por 

Ricardo García Vírseda.                                                                              
 
 
INVITADOS: 



 

 

INVITADOS: 
Asesora de la Concejal Cristina Aguirre Gil de Biedma 
Consejera de la Concejal Paloma De la Vega Yrisarry 

 
Funcionario del Área de 
Urbanismo y Vivienda. Jefe 
Departamento  Coord.  
Interadministrativa. 

Emilio Martínez Vidal 
 

 Alejandro Pariente Alvarez 
Alejandro Pariente Alvarez  
 
NO ASISTEN: 
Grupo político PP Víctor José Gutiérrez Sánchez 
Asociaciones de Vecinos Ursicio García Pablos ASOCIACIÓN DE VECINOS LAS 

MUSAS 
Carácter Social José Luís Matínez De Miguel ASOCIACIÓN CIRVITE 

(Circulo Convivencial Límite) 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Rocío Puente Fernández 
Lucía Quesada García 
Juan Manuel Salvador Olivar 
Carlos Sanz Carretero 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Alexis Ávila Serrano 

Centros Municipales de 
Mayores 

Manuel Fernández Bustos 

 
RESUMEN DE TEMAS: 
Punto: 1.- Aprobación de las actas de las sesiones ordinaria y extraordinaria del 3 
de diciembre de 2013 
Propuesta:  
Se arpueba por unanimidad las actas del Consejo Ordinario y Extraordinario 
celebrados el 3 de diciembre de 2013. 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 2.- Dar cuenta del Decreto de la Sra. Concejal Presidenta sobre el 
nombramiento de Dª Marta González Carrasco, Vocal Vecina del Grupo Municipal 
de Izquieda Unida-Los Verdes y de D. Lorenzo Vázquez Tenorio, Vocal Vecino del 
Grupo Municipal Socialista como miembros de la Comisión Permanente de 
Urbanismo, Medio Ambiente, Obras y Movilidad y Agenda 21 del Consejo 
Territorial de San Blas-Canillejas. 
Propuesta:  
Se aprueba. 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 3.- Información sobre Avance de la Revisión del Plan General de Ordenación 
Urbana. 
Tema tratado:  
D. Emilio Martínez Vidal, funcionario del Área de Gobierno de Urbanismo y 
Vivienda, informa de la situación actual en la que se encuentra la Revisión del Plan  
General de Ordenación Urbana de Madrid de 1997, así como de los trámites que 
se encuentran pendientes hasta su aprobación definitiva.  
Las cuatro líneas sobre las que se centra la mencionada Revisión consisten en 



 

 

RESUMEN DE TEMAS: 
hacer de Madrid una ciudad de oportunidades económicas, una ciudad sostenible, 
una ciudad cohesionada y, finalmente, una ciudad con calidad de vida. 
 
 
Punto: 4.- Información de las Comisiones Permanentes. 
Propuesta:  
a) Comisión de Servicios Sociales, Educación, Cultura y Deportes. 
Interviene como Portavoz D. José Emilio Franco Uría. 
a.2.- Educación:  
Sobre la situación del Instituto Simancas, el Sr. Gerente informa que ya se dió 
contestación en el Pleno del Distrito, por lo que se da por contestado este punto. 
a.3.- Biblioteca Municipal José Hierro: 
El Sr. Gerente informa que la avería de la bomba de frío/calor, sucedida en el mes 
de febrero, fué solventada con la instalación de calefactores, si bien se tiene 
prevista la instalación de carteles anunciadores de la ubicación de la Biblioteca, se 
ha hecho la petición a la Dirección General de Movilidad, así como del resto de los 
Centros Municipales del Distrito. 
a.4.- Deportes: 
Se solicita la reposición de mobiliario en las instalaciones deportivas de la C/ 
Miguel Yuste y C/ Helsinki, nº 8, instalar cartel de aforo en el Polideportivo Pepu 
Hernández y adecuar las aceras en la piscina cubierta del Centro Deportivo 
Municipal de San Blas.  
El Sr. Gerente responde que los elementos deteriorados de las instalaciones 
deportivas básicas se han retirado para su reparación y posterior instalación.  
Por otro lado, no se considera que f igure aforo en la Sala de Musculación del 
Polideportivo Pepu Hernández y durante este año se terminarán de acondicionar 
todos los accesos previstos en el Centro Deportivo Muncipal de San Blas, incluídos 
los accesos en la piscina. 
B) Comisión de Urbanismo, Medio Ambiente, Obras y Movilidad y Agenda 
21. Interviene como Portavoz D. Alejandro Pariente Álvarez. 
b.1.- Urbanismo: 
Se ha cursado la solicitud de instalación de bancos en la Colonia Fin de Semana y 
en la C/ Ajofrín, en la acera de los números pares. 
b.2.- Medio Ambiente: 
Respecto al nivel de limpieza de las calles del Distrito, el Sr. Gerente manifiesta 
que se ha mejorado el mismo, ya que últimamente se están recibiendo muy pocas 
denuncias. Se solicita desde la Comisión que se revisen todos los parques 
infantiles del Distrito y se limpien las instalaciones. 
Se indica que la falta de poda del arbolado ha supuesto la caída peligrosa de 
ramas.  
Se solicita la reposición de plantas en las zonas ajardinadas del Barrio de las 
Rosas, así como dotar de vigilancia en la Quinta de los Molinos.  
Se solicita, por último, la posibilidad de reorganizar los cubos de basura ubicados a 
la salida de la boca de metro de San Blas. 
Se dá contestación a todos los temas y se indica que se  estudiarán dichas 
solicitudes, si bien la vigilancia de la Quinta de los Molinos, se hace, pero no se 
pueden evitar las actividades incívicas de algunas personas.  
A continuación se enumeran una serie de alcorques vacíos por el Portavoz de la 
Comisión, responderle al Gerente que el viernes de esta semana se presenta una 
campaña para volver a plantar alcorques vacíos. 
b.3.- Obras: 
Se ha insistido al Área de Gobierno en el arreglo de la salida de aguas negras en 
un sumedero de la Avda. de Hellín. 
Se ha enviado también petición al Área de Gobierno para que rebaje la acera, 
eliminando así la barrera arquitectónica que supone el cruce entre las calles 



 

 

RESUMEN DE TEMAS: 
Butrón y Carlos II, así como se ha solicitado el desplazamiento de la ubicación de 
cuatro farolas en los números 129, 131, 139 y 141 de la Avda. de Canillejas a 
Vicálvaro. 
Respecto al estado del asfaltado y aceras en diversos lugares del Distrito, el Sr. 
Gerente informa que se han cursado los correspondientes avisos. 
b.4.- Movilidad: 
Sobre los problemas de movilidad vecinal existentes en la acera de los impares de 
la calle Pobladura del Valle, calle María Sevilla Diago, a la altura de la Junta 
Municipal y Avenida de Canillejas a Vicálvaro, números 127 a 129, el Sr. Gerente 
indica que se están estudiando las soluciones a las mismas.  
Se está estudiando igualmente la ubicación más idónea del paso de cebra, en la 
actualidad, se encuentra a la altura de la calle Ajofrín 14.  
También se encuentra en estudio el cruce entre las calles Butrón y Avda. de 
Canillejas a Vicálvaro, con el fin de posibilitar el acceso a la gasolinera de los 
vehículos procedentes de la dirección Canillejas. 
b.5.- Seguridad: 
Se está buscando una solución a los problemas de seguridad existentes en el 
Parque de la calle Aliaga, junto al Centro Socio Cultural Miguel de Cervantes.  
También se están reforzando los controles sobre los perros de razas consideradas 
potencialmente peligrosas con la imposición, sobre todo, de las sanciones 
correspondientes.  
 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 5.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado:  
Don Rafael Tejero solicita la intermediación ante la Comunidad de Madrid de la 
Concejal del Distrito para intentar que más de 50 niños de secundaria puedan 
acceder al Instituto de las Musas.  
El Sr. Gerente adquiere dicho compromiso en nombre de la Concejal. 
Doña Begoña Ocaña, solicita que se instale la señalización de la Escuela Infantil 
Extremadura, tal y como se acordó en el Pleno del Distrito. 
Doña Daniela Lillo hace referencia al estado de la instalación deportiva elemental 
de la calle Alberique con la calle Alconera y la necesidad de reponer una rejilla en 
la calle Suecia, al lado del portal 55.  
Por último Doña Inmaculada Sopeña pregunta si se ha constituido la Mesa para el 
Deporte, proponiento el Sr. Gerente que en la reunión de la próxima Comisión 
vaya como primer punto del orden del día de la misma, la constitución de esta 
Mesa. 
Finaliza el Consejo a las 20:15 horas. 
 

 
 
 
 


